



Aktion zahnfreundlich e.V.

Dentistar – der erste zahnfreundlich ausgezeichnete Schnuller der Welt

Dentistar ist weltweit der erste Baby-Schnuller, der nachgewiesen zahnfreundlich ist. Er wurde deshalb von Toothfriendly International (Basel), der Dachorganisation der Aktion zahnfreundlich e. V. (Berlin), mit dem Zahnmännchen ausgezeichnet. Der Grund: In einer klinischen Studie der Heinrich-Heine Universität Düsseldorf wurde nachgewiesen, dass Dentistar auf Grund seiner neuartigen Form im Vergleich zu anderen Beruhigungssaugern hilft, die Bildung eines lutschoffenen Bisses zu vermeiden oder diesen in seiner Ausprägung zumindest zu reduzieren. Die Studie wurde in Zusammenarbeit zwischen der Universitäts-Zahnklinik, der Geburtsklinik und der Kinderklinik durchgeführt.

Herkömmliche Beruhigungssauger sind wie ein Baby-Daumen rundlich und dick. Zwischen Ober- und Unterkiefer brauchen sie sehr viel Platz und üben durch das ständige Saugen Druck aus. Die Folge: Sie stören die natürliche Kiefer- und Zahnentwicklung. Durch seine einzigartige Form reduziert Dentistar im Vergleich zu einem konventionellen Schnuller Zahnfehlstellungen bzw. Kieferanomalien wie den lutschoffenen Biss. Dentistar wurde von führenden Kieferorthopäden und Zahnmedizinern entwickelt, er entspricht den neuesten wissenschaftlichen Erkenntnissen und wird für Babys mit und ohne Zähnchen angeboten. Von der Zeitschrift ÖKOTEST wurde der zahnfreundliche Beruhigungssauger bereits mit „sehr gut“ bewertet.

Der Hersteller von Dentistar, Novatex GmbH, Pattensen, www.baby-nova.de, ist Mitglied der Aktion zahnfreundlich e. V.

Für Rückfragen:

Prof. Dr. Stefan Zimmer
1. Vorsitzender
Universität Witten/Herdecke
Leiter der Abteilung für Zahnerhaltung
und Präventivzahnmedizin
Tel.: 2302 - 926 – 663
Alfred-Herrhausen-Straße 50
D - 58448 Witten

Stefan.Zimmer@uni-wh.de

Aktion zahnfreundlich e.V.

Danckelmannstr. 9
14059 Berlin

Presse: Hedi von Bergh

Tel.: 030 – 30 12 78 85

presse@zahnmaennchen.de

info@zahnmaennchen.de

www.zahnmaennchen.de

Die Aktion zahnfreundlich e. V. ist ein gemeinnützig arbeitender Verein. Zu ihm gehören Wissenschaftler, Zahnärzte, Ärzte, Erzieher, Ernährungsberater, Prophylaxefachkräfte, Vertreter der Krankenkassen, Hersteller zahnfreundlicher Produkte Privatpersonen sowie Partner-Unternehmen aus dem Zahn- und Mundpflegebereich und Fördermitglieder. Gemeinsames Ziel und satzungsgemäßer Zweck des 1985 gegründeten Vereins sind: Aufklärung der Öffentlichkeit über die Zusammenhänge zwischen Zahngesundheit und Ernährung, Verbesserung der Mundgesundheit und Förderung zahnfreundlicher Ernährungsgewohnheiten. 1. Vorsitzender ist Prof. Dr. med. dent. Stefan Zimmer, Leiter der Abteilung für Zahnerhaltung und Präventivzahnmedizin, Universität Witten/Herdecke

